

El Consell sigue sin pagar las ayudas a la uva de mesa por el pedrisco caído en 2010

La orden fue aprobada con "carácter urgente" y la consellera de Agricultura dijo hace un año que los afectados cobrarían en semanas

🕒 01:20 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Tweet 2

Recomendar 1

PÉREZ GIL Los productores de uva de mesa del Medio Vinalopó que en mayo de 2010 perdieron buena parte de sus cosechas por las tormentas de pedrisco que azotaron las viñas varios días siguen, a día de hoy, esperando recibir las ayudas de "carácter urgente" que la Generalitat Valenciana aprobó en noviembre de 2010. Son 700 los expedientes que finalmente han cumplido todos los requisitos exigidos por la Conselleria de Agricultura para obtener los fondos compensatorios que, en su conjunto, se elevan a 1,5 millones de euros.



Aniorte mostraba a la consellera de Agricultura en mayo de 2011 los daños del pedrisco. [jesús cruce](#)

Los damnificados recibirán 400 euros por hectárea

dañada pero sólo se van a poder beneficiar de esta línea de ayudas quienes disponían de seguro agrario en el momento de las granizadas y quienes obtuvieron, posteriormente, una certificación pericial de que los destrozos habían afectado a más del 30% de la cosecha por hectárea.

Este retraso de dos años en la percepción de las ayudas aprobadas está generando importantes perjuicios a los productores del Valle de las Uvas, que también se muestran muy molestos por los reiterados incumplimientos por parte de Consell sobre las fechas fijadas para recibir el dinero.

En este sentido cabe recordar que la consellera de Agricultura aseguró el 8 de septiembre de 2011, en el Centro Cívico y Social de Novelda, que pagaría "en las próximas semanas" un total de 1,5 millones de euros a los propietarios de todas las parcelas del Medio Vinalopó dedicadas al cultivo de uva de mesa que resultaron dañadas por las fuertes granizadas de mayo de 2010. Así lo anunció la consellera Maritina Hernández junto a la alcaldesa de la localidad, Milagrosa Martínez, y la presidenta de la Diputación, Luisa Pastor, durante el acto de presentación de la campaña de promoción del Consejo Regulador de la Denominación de Origen de Uva de Mesa Embolsada del Vinalopó.

En la última edición de este mismo acto, que tuvo lugar en La Romana el pasado 6 de septiembre, la consellera de Agricultura volvió a asegurar públicamente que las ayudas prometidas llegarían en un corto plazo de tiempo. Antes de que finalice 2012, señaló. "La Generalitat ha sufrido una gran falta de liquidez que no nos ha permitido cumplir con lo prometido, pero esperamos que se pueda solucionar con la integración de la Comunidad Valenciana en el fondo de liquidez propuesto por el Gobierno central para poder hacer frente a nuestras deudas con los agricultores de la comarca del Vinalopó", se justificó Maritina.

Este diario contactó ayer con la Conselleria para interesarse por la nueva fecha prevista de pago pero no hubo respuesta.